
Es waren nicht nur die Besuche unseres Minister-
präsidenten Daniel Günther in Heide, Schleswig,              
Brunsbüttel, Meldorf oder Kappeln, nein, es waren 
die vielen tollen Termine und die vielen Haustürbe-
suche, zum Teil gemeinsam mit den Teams vor Ort 
(Foto unten in Schuby), die Riesenspaß gemacht ha-
ben. Jetzt muss am Sonntag nur noch das Ergebnis 
passen!

#kurSHalten
Einblicke 

Liebe Leserinnen,

liebe Leser,
am kommenden Sonntag, 14. Mai, steht die Kommu-
nalwahl an. Das ist genau die Gelegenheit, vor Ort für 
Ihre und unsere CDU-Kandidatinnen und Kandidaten zu 
stimmen, denn eines kann ich mit Gewissheit sagen: Das 
ist die richtige Wahl!   
  
Ich selbst trete in Heide im Wahlkreis BBZ an und freue 
mich, wenn mich die Wahlberechtigten in diesem schönen 
Gebiet unterstützen, damit ich weiterhin für Heide und die 
Region anpacken kann.
In den vergangenen Wochen bin ich nicht nur auf vielen 
Veranstaltungen und Terminen gewesen, sondern habe in 
meinem Wahlkreis auch an zahlreichen Türen geklingelt 
und mit vielen Menschen gesprochen. Dabei wurde auch 
klar, dass angesichts der Krisen der vergangenen Jahre 
(Corona, Krieg, Energie, Inflation...) auch Verunsicherung 
herrscht und wir uns alle nach Kontinuität sehnen. Und 
auch wenn wir jetzt unsere Gemeindevertretungen, Stadt-
räte und Kreistage wählen – so spielt auch der Eindruck 
über die Politik unserer Bundesregierung eine Rolle, denn 
diese verunsichert die Menschen viel zu oft, anstatt ihnen 
ein verlässlicher Partner zu sein. An fast jeder Haustür hör-
te ich von Ungewissheit, was die eigene Heizung betrifft. 
Dabei ist es die Aufgabe von Politik, den Menschen zu sa-

gen, was Sache ist, und gleichzeitig einen beschreitbaren 
Lösungsweg aufzuzeigen – genau das vermissen die Men-
schen an der Ampel in Berlin! 
Wir hingegen haben schon 2021 mit unserer Kommunalen 
Wärmeplanung für ein geordnetes und schrittweises Vor-
gehen den Weg der Wärmewende beschritten. Daher for-
dern wir vom Bund, unseren Weg weiter gehen zu können. 
Auch, dass wir uns als schwarz-grüne Landesregierung für 
die Priorisierung der A23 ausgesprochen haben, ausge-
rechnet Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck diese 
jedoch vom Tisch wischt, ist ein Unding – sowas registrie-
ren die Menschen! Vor allem angesichts der derzeitigen 
Ansiedlungspläne in der Energieregion Dithmarschen ist 
dies erst recht unlogisch. Wir werden das nicht hinneh-
men!
Für uns in Schleswig-Holstein kann ich sagen, dass wir auf
Landes-, insbesondere aber auch auf kommunaler Ebene 
mit unseren Teams und Konzepten gut aufgestellt sind. 
Daher meine Bitte: Gehen Sie am Sonntag zur Wahl und 
stimmen Sie für eine gute Entwicklung Ihrer Gemeinde mit 
Hilfe unserer vielen engagierten CDU-Kandidatinnen und 
-Kandidaten!
 
Herzliche Grüße, 

Wahlkampf engagiert 

und hochmotiviert!



„Politik und Küche“ – so hatte Ortsvorsitzender Carsten Wöhlk zur 
CDU-Veranstaltung des Ortsverbandes Silberstedt eingeladen. Unsere 
Innenministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack, die Kreistagsabgeordneten 
Manfred Metzger und Tim Petersen, Bürgermeisterkandidat Thorsten Has-
sel und ich haben etwas vorgetragen, anscheinend haben wir darüber und 
über weitere aktuelle Themen gesprochen. Dann gab es eine sehr leckere 
Spargelsuppe!

„Politik und Küche“  Wärmewende –  

wie stehts...?

Auf dem VKU Regionaltreffen im Küs-
tenkraftwerk Kiel durfte ich kürzlich 
zum Thema „Wo stehen wir bei der 
Wärmewende?“ vortragen. Weitere 
Themen waren Wasserstoff sowie 
Finanzierungs- und Förderangebote. 
Im Anschluss gab es dann eine große 
Diskussionsrunde. Auf dem Bild mit 
Michael Böddeker (stellv. Vors. VKU), 
Oberbürgermeister Dr. Ulf Kämpfer 
(Präsident VKU), VKU Geschäftsfüh-
rer Moritz Schibalski, Dr. Jörg Teupen 
(Vorstand Stadtwerke Kiel), Minister 
Tobias Goldschmidt und Ulrike Täck, 
MdL.

Auf dem Infrastrukturforum Energieküste zu den Themen Strom-, Gas- und 
H2 Infrastruktur – die Energieküste im Wandel, von den fossilen hin zu den 
erneuerbaren Energieträgern. Ein breites Fachpublikum war in großer Zahl 
im Elbeforum Brunsbüttel, um unter Leitung von Staatssekretär Joschka 
Knuth bei der Podiumsdiskussion und bei den Fachvorträgen dabei zu sein 
und von den neuesten Planungen zu erfahren.

Die Energieküste im Wandel:

Dorffest für die

ganze Familie

Das Team um Bürgermeisterkandi-
dat Enno Dethlefs vom CDU-Orts-
verband Hennstedt hatte ein kleines 
Dorffest veranstaltet. Mit Karussell, 
Crêpes-Stand, Eis, Kinderschminken, 
Kreativ-Werkstatt, Wurst und Ge-
tränken war für jeden etwas dabei. 
So haben sich bei bestem Wetter ein 
paar hundert Bürgerinnen und Bür-
ger auf dem Gelände von Schallhorn 
einen schönen Tag gemacht und vie-
le gute Gespräche geführt. Eine tol-
le Aktion – vielen Dank an das hoch 
engagierte und motivierte Team des 
CDU Ortsverbandes!

und unsere Innenministerin

Fachpublikum und Top-Themen



Saisoneröffnung der Bargener Fähre 
bei traumhaftem Wetter mit Grill-
wurst (vom Vorsitzenden des Fähr-
verein Arne Hansen selbst gegrillt) 
und selbstgemachten Torten von den 
zahlreichen Vereinsmitgliedern. Nun 
heißt es immer am Wochenende und 
an den Feiertagen von 10 bis 19 Uhr 
wieder: „Fährmann, hol över!“

So verbindet die Bargener Fähre 
zwischen Erfde-Bargen und Del-
ve-Schwienhusen wieder Menschen 
und Regionen. Natürlich gab es von 
mir zum Saisonauftakt wieder eine 
Kiste Bier für den Feierabend, halb 
Dithmarscher, halb Flensburger.       
Allzeit gute Fahrt und immer eine 
„Handbreit Wasser unter dem Kiel“!

Bargener Fähre setzt wieder über die Eider
MIT: Politik trifft 

Handwerk
Daniel Günther 
war zu Gast auf 
der MIT Veran-
staltung „Politik 
trifft Handwerk“ 
bei der Stiftung 
Mensch in Mel-

dorf. Neben super Beiträgen gab es 
viele informative Gespräche und ei-
nen tollen Austausch. 

Wasserstoffprofis

in Heide zu Gast
Aus München war das Wasserstoff-In-
novationsteam der Thüga Gruppe an-
gereist, um sich einen Überblick über 
die Projekte bei den Stadtwerken 
Heide und über die zahlreichen Was-
serstoff- und Energieprojekte in der 
Region zu verschaffen. Sie zeigten 
sich sichtlich beeindruckt von dem, 
was hier im Norden läuft. Wenn dem-
nächst endlich die politischen Rah-
menbedingungen in Berlin geschaf-
fen sind, kann es richtig losgehen!

Der Port of Kiel war neulich das Ziel 
des Facharbeitskreises Wirtschaft der 
CDU Landtagsfraktion, um mit Ge-
schäftsführer Dr. Claus und einigen 
Mitarbeitern den Hafen zu besichti-
gen. Schon am Anfang war die große 
Landstromanlage beeindruckend. Be-

eindruckend auch die Güterumschlä-
ge, die Passagierzahlen und das große 
Engagement für den Hafen und die 
Landeshauptstadt. Mit der Vernet-
zung und der Zusammenarbeit vor al-
lem skandinavischer Länder wird hier 
ein wichtiger Beitrag geleistet. 

Kieler Hafen spielt wichtige Rolle
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